

A Iztapalapa no le "afectó" disminución del suministro

"Crisis hay, con o sin Cutzamala"

Vecinos: siempre carecemos de agua

Edith Martínez
edith.martinez@eluniversal.com.mx

“ Las autoridades tenían razón, no hubo crisis, porque la crisis (del agua) ya existe”. Rosa Hernández, habitante de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en Iztapalapa, comentó que la disminución del suministro de agua del Sistema Cutzamala “no nos afectó, porque de por sí no tenemos agua”.

Este sábado los habitantes de esta colonia y de la Hank González recibieron agua de las 7:00 a las 9:00 de la mañana; “caía un hilito que sólo alcanzó para llenar unos cuantos botenes”, se quejó Aurelia Godínez, vecina.

Su esperanza para almacenar más líquido eran las pipas que les prometió la delegación que hasta las 14 horas no habían llegado.

Las primeras horas del sábado transcurrieron de manera normal en estas colonias.

Esperanza Soloria permanecía sentada en la calle con su esposo viendo “pasar a la gente”. Daniel, de ocho años, lavaba el carro de su papá con dos cubetas y una franela. El agua sobrante la empleó para lavar la banqueta.

En el primer día de la disminución al 50% del suministro del caudal del Sistema Cutzamala, que abastece 20% del total del líquido en la ciudad, los estragos fueron pocos.

Rosa Méndez, habitante de la colonia Desarrollo Urbano, argumentó que la situación en su comunidad “es igual siempre con o sin Cutzamala”. La mala calidad del agua que reciben, los cortes constantes y los abusos del personal de las pipas se convirtieron en la dificultad que miles de familias en Iztapalapa sortean día a día. “No sé por qué ahora sí se hace tanto escándalo cuando el problema del agua aquí lleva años”, lamentó Gregorio Rosales, vecino de la calle 10 de Mayo.

Los problemas que enfrentan con el agua ocasionó que miembros de familias enteras se enfermaran por “lo negroso” con el que reciben el agua.

Rosa Méndez responsabilizó a las autoridades por esta situación que llevó a su hijo al hospital por una fuerte infección estomacal.

“Todos nos enfermamos; somos 32 personas y nadie sabía decirnos qué teníamos, hasta que yo vi que era el agua la que nos hacía daño”, recuerda.

Luego de la difusión mediática que obtuvo la noticia de la suspensión del servicio del Cutzamala, los vecinos de estas colonias esperan que pronto “nos vean y enfrenten el problema que no han querido resolver”.

En tanto, en la Magdalena Contreras se realizó un operativo con nueve pipas que darán 60 viajes diarios para garantizar el abasto de agua en las colonias afectadas por el primero de los cinco cortes que realizará la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en el Sistema Cutzamala, una red de siete presas que surten al DF y al Edomex.

Según las autoridades, el servicio se reanudará el lunes por la noche; sin embargo, será hasta el martes cuando el servicio doméstico regrese a la normalidad.

“

No sé por qué ahora sí se hace tanto escándalo cuando el problema del agua aquí lleva años”

Gregorio Rosales

Habitante de Iztapalapa

“

De tres días para acá ha caído menos y de repente sale muy sucia”

Gabriela Herrera
Habitante de Iztacalco

9
PIPAS
repartieron el líquido en colonias de Magdalena Contreras



GARRAFONES Los repartidores no se dieron abasto en la M. Contreras



Fecha 01.02.2009	Sección D.F.	Página 1
----------------------------	------------------------	--------------------



FOTOS: PABLO CAMPOS / EL UNIVERSAL

¿CUÁL AHORRO? Hubo a quienes no les importó que en la delegación Cuauhtémoc el suministro de **agua** se reducirá este fin de semana, y como en un día normal salieron a bañar a sus mascotas y a limpiar sus vehículos